



**市中総体 松中生が大健闘!**

**優勝!** …… ソフトテニス部 女子 団体・個人, 男子 個人  
**県大会出場決定!** …… ソフトテニス部 女子 団体・個人2ペア, 男子 個人1ペア  
 バドミントン部 女子 団体・ダブルス1ペア・シングルス1名

5月29日(土)・30日(日)に2年ぶりとなる市中総体が開催されました。ソフトテニス部女子団体と個人、及び男子個人で見事に**優勝**を果たしました。また、**県大会出場権**をソフトテニス部女子団体及び個人2ペア、ソフトテニス部男子1ペア、バドミントン部女子団体及びダブルス1ペア、シングルス1名が獲得しました。接戦の末に惜しくも敗れた試合もありましたが、どの種目でも松中生の健闘が光りました。

部	5月29日(土)	5月30日(日)	
テニス(男子)	個人戦 YY・HRペア <b>第1位(県大会)</b> CS・KFペア <b>ベスト8</b> KS・ASペア <b>ベスト8</b>	団体戦 【予選リーグ】 3-0 対 鳴子 【勝】 3-0 対 古川西 【勝】 【決勝トーナメント】 1回戦 1-2 対 古川南 【負】	
	テニス(女子)	個人戦 MS・IMペア <b>第1位(県大会)</b> TM・ANペア <b>第2位(県大会)</b> EN・WEペア <b>ベスト8</b>	団体戦 【予選リーグ】 3-0 対 鳴子 【勝】 3-0 対 岩出山 【勝】 【決勝トーナメント】 1回戦 2-0 対 古川西 【勝】 2回戦 2-0 対 田尻 【勝】 <b>第1位(県大会)</b>
バドミントン		団体戦 2-1 対 古川黎明 【勝】 1-2 対 鹿島台 【負】 <b>第2位(県大会)</b>	個人戦 シングルス SM <b>第4位(県大会)</b> ダブルス GH・MSペア <b>第4位(県大会)</b>
		卓球(男子)	個人戦 FT 5回戦進出 TY 5回戦進出
卓球(女子)	団体戦 1-3 対 古川南 【負】 0-3 対 古川 【負】 1-3 対 古川西 【負】		
サッカー	0-6 対 古川 【負】		
バスケ	61-64 対 三本木 【負】		

直前の27日(木)には壮行式を行い、選手紹介や決意表明、応援メッセージ、エールなど大会当日に向けて学校全体で士気を高めました。



## 《 避難訓練・合同引渡し訓練 6月7日(月) 》

地震発生を想定した「避難訓練」と幼・小・中合同の「引渡し訓練」を実施しました。「避難訓練」では地震発生時の教室での安全確保と、その後の校庭への避難を行いました。校庭への避難は素早く整然と行われ、全校生徒が「3分47秒」という短時間で校庭への避難を完了することができました。翌日8日(火)の午前中には震度3の地震が発生しましたが、生徒は各教室で素早く机の下に潜って身を守ることができ、前日の訓練が生きた高い危機意識がうかがえました。



「引渡し訓練」では、送迎の車の混雑が前年度よりも解消され、全体的にスムーズに終わることができました。御協力いただきました保護者の皆様に感謝申し上げます。学校と家庭で連携した非常時への備えを今後も進めて参りますので御理解、御協力をお願いします。

## 《 メッセージカード贈呈式 5月21日(金) 》

前号で紹介しました「社会福祉学習」の一環として、生徒が作成したメッセージカードの贈呈式を21日(金)、本校校長室にて行いました。生徒会の代表生徒が社会福祉協議会松山支所の支所長にカードを手渡し、地域の高齢者の方々に届けて頂くよう託しました。生徒達の気持ちが少しでも高齢者の方々に届くことを願っています。当日の様子は複数の地元の新聞にも記事として取り上げて頂き、生徒の励みにもなりました。ありがとうございました。



小出支所長にメッセージカードを手渡し松山中の生徒



## 《 母校での教育実習 》

本校の卒業生で、宮城学院女子大学・生活文化デザイン学科4年生の遠山茉耶子実習生が5月24日(月)～6月11日(金)の3週間、母校での教育実習に取り組んでいます。家庭科の教科指導に加え、2年1組での学級指導、バスケットボール部での部活動指導の実習にも取り組んでいます。9日(水)には研究授業を行う等、これまでの実習のまとめの段階を迎えました。



## 《 畑での栽培に楽しく取り組んでいます 》



地域の方(松山地域学校協働本部・及川留太郎様)に御協力いただき、校舎南側の広い畑全面を耕起していただきました。また、保護者の御厚意で様々な種類の苗を分けていただき、栽培方法のアドバイスまでいただいております。お陰様で生徒達は学級や授業などでそれぞれ工夫しながら、楽しく栽培に取り組んでいます。様々な御協力に対しまして紙面をお借りして感謝申し上げます。

《 市陸上競技大会に向けて 》 6月12日(土)に2年ぶりの大会が迫ってきました。放課後の練習や、陸上競技場での試走(8日)を重ね、生徒は準備を進めています。なお、当日の保護者の応援は3年生のみ、選手1名につき各家庭1名に限られていますので御了承願います。